

Pelantikan Perangkat Desa se Kec Banyakan Kab Kediri di Hotel Insumo Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PERS.WEB.ID

Dec 28, 2021 - 02:30



Kepala Desa Banyakan Inti Wahyuni (paling kanan) bersama perangkat desa yang baru saja dilantik di Hotel Insumo Kota Kediri. (Foto: Prijo Atmodjo/JIS)

KEDIRI - Pasca ujian pengangkatan perangkat desa yang dilakukan 7 Desa se Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri, hari ini dilakukan pelantikan dan penyerahan SK perangkat desa masing-masing desa berlangsung di Insumo Hotel Jalan Urip Sumoharjo, Kota Kediri, Jawa Timur, Senen (27/12/2021).

Sebanyak 7 Desa se Kecamatan Banyakan Kabupaten Kediri dengan 20 lowongan perangkat desa. Diantaranya, Desa Banyakan, Maron, Manyaran, Jabon, Tiron, Jatirejo dan Desa Ngablak.

Pelantikan dan penyerahan SK kepada pejabat yang dilantik yang diberikan oleh Kepala Desa kepada masing-masing perangkat desa yang dilantik.

Camat Banyakan Hari Bahrul Ulum mengatakan, selamat kepada seluruh perangkat desa yang sudah dilantik. Saya mohon bantuan dan kerjasamanya untuk bisa berkerjasama dan membantu kinerja Kepala Desa.

"Selamat menjadi keluarga besar Kecamatan Banyakan, semoga bisa bermanfaat untuk masyarakat dan semua warga Kecamatan Banyakan," ungkap Camat Hari.

Sementara itu, Kepala Desa Banyakan Inti Wahyuni kepada wartawan mengatakan, setelah dilakukan pelantikan dan penyerahan SK perangkat desa Banyakan yang baru bisa menjalankan tugasnya.

"Alhamdulillah pelaksanaan pelantikan bisa berjalan lancar sesuai prosedur dan tahapan. Pelantikan serempak dilaksanakan se Kecamatan Banyakan lebih sakral yang berjalan penuh khidmat," ungkap Kades Banyakan.



Hal yang sama diungkapkan Kepala Desa Manyaran Budiharjo kepada wartawan mengatakan, bahwa untuk pelantikan perangkat desa di Desa Manyaran sendiri ada tiga perangkat desa, yaitu kasi pemerintahan dan dua Kasun.

"Dengan dilantiknya tiga perangkat desa yang baru diharapkan bisa membantu kinerja Kepala Desa dan mengerjakan tugas-tugas sesuai tupoksinya di Pemerintahan Desa Manyaran sehingga membantu kelancaran dan memberi pelayanan yang baik kepada masyarakat desa setempat," harap Budi. (prijo)